

EL CABALLITO

El hombre más feliz con el nombramiento de García Harfuch

:::: Uno de los cargos más deseados en la política chilanga es el del senador de la República. Pues



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Francisco Chiguil

ahora, quien ocupará ese escaño será el exalcalde de Gustavo A. Madero, el morenista **Francisco Chiguil**, quien es el suplente del exsecretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, que fue integrado al gabinete de la próxima presidenta como el responsable de la seguridad y la inteligencia. Don Francisco podrá ocupar el escaño ganado en las urnas por don

Omar. Nos dicen que con este movimiento queda resuelta, si es que la había, cualquier molestia por parte de Chiguil, pues, como le hemos platicado, ninguno de sus cercanos quedó como candidato a la demarcación, la cual se le dio a **Janecarlo Lozano**, quien ganó con amplia mayoría. En la GAM, nos recuerdan, Morena arrasó el 2 de junio y hoy Francisco Chiguil es el hombre más feliz con el nombramiento de García Harfuch.

Huachicol y las bombas de tiempo en GAM y Neza

:::: El huachicoleo opera alrededor del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), pues ayer personal de Pemex informó a vecinos de Cuchilla del Tesoro, en la alcaldía Gustavo A. Madero, que son cinco tomas clandestinas las localizadas en lo que va del año en el ducto de turbosina, pero ha habido intentos de hacer más en esa colonia y Ciudad Lago, en Nezahualcóyotl. Lo cual se suma a que el alcalde de Neza, el morenista **Adolfo Cerqueda**, ha señalado que quiere verificar casa por casa ante la sospecha de que hay huachicol en su interior. Nos dicen que, si bien las autoridades federales y locales aseguran que están efectuando acciones para mitigar el olor y remediar el suelo, lo cierto es que los vecinos siguen en la angustia, y hasta el momento ninguna explicación los tranquiliza, pues viven sobre una potencial bomba de tiempo.

Se anotan para ser consejeros electorales en el Edomex

:::: Tras la salida de tres consejeros del Instituto Electoral del Estado de México, **Laura Daniella Durán Ceja**, **Sandra López Bringas** y **Francisco Bello Corona**, empezó la lista de los aspirantes a sucederles. Entre los nombres aparecen **Sayonara Flores Palacios**, **Leticia Victoria Tavera**, exmagistrada presidenta del tribunal electoral estatal, **Bernardo Aguilar Rodríguez**, **Emmanuel Estrada Vicencio** y **Antonio Fernández Chávez**. Hasta ahora la lista es de 28 aspirantes (14 mujeres y 14 hombres), los tres elegidos deberán incorporarse al IEEM a partir del 1 de octubre próximo por un periodo de siete años en el cargo.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx